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平成29年度事業計画

( 1 )公益法人制度に適合した、更なる組織基盤の整備充実
( 2 )地域企業支援のためのサービス機能の充実
( 3 )地域社会の発展のため、連携・協調による地域社会貢献活
動の展開

平成29年3月16日（木）予算理事会が北とぴあ天覧の間において開催され、平成29年度の事業計画案、収支
予算案等について審議、承認されました。以下に平成29年度事業計画の概要について掲載いたします。

Ⅰ.平成29年度活動理念 Ⅲ.主要事業計画

Ⅱ.基本方針

「 地域の発展と活力ある公益社団法人を目指して」
( 1 )租税教育事業
( 2 )源泉税務研修会
( 3 )年末調整説明会
( 4 )新設法人説明会
( 5 )決算法人説明会
( 6 )税に関する実務講座

1．税知識の普及を目的とする事業

6．収益を伴う会員のための福利厚生事業

7．会員支援のための親睦・交流等福利厚生に関する事業

8．その他本会の目的を達成するために必要な各種団体への
協力事業

2．納税意識の高揚を目的とする事業

( 1 )地区合同研修会
( 2 )健康増進ウォーキング
( 3 )味噌作り講習会
( 4 )地域盆踊り大会への参加
( 5 )節電を進める「いちごプロジェクト」への取り組み
( 6 )女性部会・青年部会合同講演会
( 7 )女性部会寄付活動
( 8 )青年部会エコキャップ回収活動
( 9 )青年部会東日本大震災チャリティ募金活動

5．地域社会への貢献を目的とする事業

3．税制及び税務に関する調査研究並びに提言に関する事業

( 1 )経営・事業活動に関する講座・セミナー
( 2 ) IT研修会・セミナー

4．地域企業の健全な発展を目的とする事業

1．税 務 行政へ の協力
税務当局との連絡・協調を保ち、あらゆる機会を通じて納
税者と税務当局との相互理解の醸成に努め、また、広く税
務知識の普及を通じて納税道義の高揚を図り、公正な税制
と円滑な税務行政に寄与する。さらに、e-Tax・eLTax普及
のための方策を検討し利用率の向上、租税教室の開催・推
進並びに講師養成に努めます。

2．税 負 担の合 理 化
中小企業の税負担の軽減と合理・簡素化及び適正公平な税
制確立のため、会員の要望意見を集め、税制の研究に努め
税制改正要望事項の達成を期します。

3．記 帳と経 理 知 識の 普及
企業経営の健全化並びにその発展向上のため、経営、経
理及び税務に関する講習会、研修会等の事業活動を積極
的に行うとともに、誠実な記帳、適正な申告の普及と指導
に努めます。

4．公益と社 会貢 献
健全な納税者団体として、事業の公益性と社会貢献度を高
めると共に、組織の一層の充実・強化を図り、納税者の各
種事業への参加、新規加入会員の増加を推進し、公益法
人としての社会的使命を果たすことに努めます。さらに公益
法人制度改革の要請する要件を充たし民間が担う公共の目
的を果たすべく取り組みます。

5．会 務 運営の円 滑 化
会務運営の基本に従い、法人会組織の検討と魅力ある活動
の展開、とくに会員相互の情報交流を図ることにより会務を
円滑に運営します。

平成29年度事業計画

( 1 ) ｢税を考える週間」特別講演会
( 2 )親子租税教室
( 3 )北区「区民まつり」への参画と税の啓発活動
( 4 )税務相談・法律相談
( 5 )税に関する絵はがきコンクール
( 6 )納税表彰式
( 7 )広報誌発行・ホームページによる納税意識の高揚・啓発
と税情報の発信

( 1 )法人会全国大会への提言と参画
( 2 )全国女性フォーラム
( 3 )全国青年の集い



会費改定について／総会委任状の記入についての注意事項
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今回は“大山加奈さん
の特別講演会”が『スポー
ツから学んだこと 挫折や
苦難を乗り越えて 東京
2020に向けての展望』と
いうテーマで開催されま
した。

小 学 校 2 年 生からバ
レーボールを始め、小、
中、高、全ての年代で
全国制覇を経験したこ
と、2001年に全日本代
表に選出され、2003年

4月に東レ・アローズ女子バレーボール部に、翌2004年アテネ
オリンピックに出場する等、力強いスパイクを武器に日本を代
表するプレーヤーとして活躍。2010年6月現役を引退、現在
は公益財団法人日本バレーボール協会の広報委員、公益財
団法人日本体育協会の編集部会員を務めながらキッズコーデ
ネーショントレーナーの資格を取得し、全国で講演活動やバ
レー教室に精力的に取り組み、大活躍されています。

その華麗なる経歴の裏には想像を絶する挫折や苦しみが
あったといいます。小さい頃から虚弱体質の上、喘息持ち。
低学年の時はほとんど学校に行かず、家に閉じこもって好き
なことをやっていましたが、背が高かったためにクラブチーム
に誘われてバレーボールを見学、自分もやってみたいという
気持ちが強くなりました。喘息持ちだからと両親は反対。し
かし「やるからには絶対やめない」と言って、承諾してもらい
ました。

始めてからは友達も出来、体力もついて小、中、高と日本
一に。その間、人としても、プレーヤーとしても、貴重な経験
をされました。

それまでは自分勝手。「人のことは考えないし、友達にも、
学校にも、もちろん両親にも迷惑ばかりかけていたのに、それ
でもみんなが応援してくれる。この応援こそが目的を達成でき
る力になる。これからは、『日本一』に相応しい人にならなけれ
ばと、自分で気付くことが出来るようになった」と話されました。

アジア大会で中国、韓国に負けて3位。日の丸を背負って
いることの大変さを痛感し、20歳の時に出たオリンピックは、
記憶にまったくないほど緊張したそうです。

腰痛を押してワールドカップ
に出たものの、痛みが取れず、
北京オリンピックに出られなくな
り落ち込み、バレーボールを
やめようかと思い詰めました。

その後、23歳で腰の手術。
自分の為だけでなく人の為にも
復活を信じてリハビリに励み、
コートに戻ることが出来ました。

バレーボールに出会い、ス
ポーツをすることで
仲間ができ、友達
もできて、喘息も治
り、これこそ自分
の原動力だと。そ
してスポーツをする
ことで豊かな人生
を送れるのではな
いか。怪我で挫折
を経験したお陰で
人を思いやる心が
芽生え、人との絆、
そして人として、ま
たプレーヤーとして
成長させて頂いた
と繰り返し話され
ていました。

三年後の東京オ
リンピック・パラリン
ピックに、レガシー（遺産）として残してもらいたいことは、世界
中が身体的精神的に良好な状態で、健康的な社会になるこ
とだと望んでおられました。

大山加奈さんが怪我や病気を乗り越え、スポーツを通して
成長した姿に心打たれました。また、多くの人の励ましや応
援があってこそ、オリンピックに出場することが出来たと話され
ました。法人会の活動においても横のつながりや皆様のご協
力が大切であると、改めて感じました。

『大山加奈さん特別講演会』を聴いて

第1・2ブロック合同研修会
平成29年2月16日（木）　於：北とぴあ ドームホール

第 1・2ブロック担当副会長 大貫 新一

大山加奈さん

大貫第1・2ブロック担当副会長

大迫力プラネタリウムスクリーンを背に

第1～8地区長のご紹介 大山さんの講演に熱心に耳を傾ける。
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ラフォーレ倶楽部
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ラフォーレ倶楽部



おはようございます！2月18日気持ち良い朝の日をあびていざ出
発。都電に乗って三ノ輪。久しぶりの都電ですが意外と人が多
い。地元の方の足になっていますね。

さぁ～、東京下町さんぽ下谷七福神めぐり。
参加者28名が3チームに分かれ台東区の観光ガイドさんと一

緒にスタート。
歩く、歩く、東泉小学校の向かいに「寿永寺（布袋尊）」へ。

布袋尊の見事なお腹をなでなで。
次に「飛不動尊正宝院（恵比寿）」へ。下町民家に地元の方

の提灯がたくさん並んでいました。
そして公園の一角に「弁天院（弁財天）」。昔は敷地もかなり

広くあったようですが、現在はとても小さくなってしまいました。
ここから少し歩き昭和通りを渡り歩き…「法昌寺（毘沙門天）」

へ。毘沙門天が祀られたお堂があり、力強さを感じました。また、
タレントで元ボクサーの故たこ八郎さんのお地蔵さんがありびっ

くり！ 「たこ地蔵」と呼ば
れ、親しまれているそう
です。
「英信寺（大黒天）」

へ裏道5分くらいで到着！
大黒天の右に弁財天、
左に毘沙門天がある大
黒さまでした。だんだん
足が重く、日頃の運動
不足を痛感！

今回の研修会のテーマは、法人会
を幅広く地域の人に知っていただこう
と企画しました。当ブロックは滝野川

（16・17・18・19・20・21・22・23地区）
の8地区です。

定員100名のところ130名が参加しま
した。会場の滝野川会館のホールは、
後ろまで椅子がぎっしり。

関根ブロック担当副会長、王子法
人会水越会長の挨拶に続き、『おしゃ

べり健康マジック・福話術笑（ショー）』、出演者は友拡動幸会
（ともかくうごこうかい）代表 齋藤和文氏と奇跡の人、89歳の
ヒロさんです。12年前は寝たきりで、「死にたい、死にたい」と
言っていたヒロおばあさんに、齋藤さんが「一年間私にあなたの
時間をください。一年経っても死にたいという思いが変わらなかっ

たらその時は死ん
でもいいから」と。

今年の11月が
来れば 満 9 0 歳 。
齋藤さんとの絶妙
なコンビで笑いを
ふりまいているヒロ
さんの姿に、会場
が揺れるほどの拍
手が起こりました。

さぁ～「入谷鬼子母神（福禄寿）」。入ってすぐに可愛い福禄
寿さまがいました。ここの鬼子母神の「鬼」の文字は「点」がな
いんですよ。「子育ての善神になった」という由来からツノ（点）
のない文字を使っているそうです。

いよいよ最後の「元三島神社（寿老神）」へ。どこにあるの？
えっ、まさか…こんなところに…？ ラブホテル街を通り、その奥に
ありました。階段をのぼりきると寿老神とご対面、これで下谷七
福神すべて会うことができました。ちなみに御朱印をもらえるの
は1月1日から15日のみです。

さぁ～それではお腹を満たすために、最終目的地「笹乃雪」
へ。これまた美味しく、あんかけ豆富の二碗の由来を聞いたりし
て楽しい時間を過ごしました。

今後も厚生委員会の企画を楽しみに。そして参加しちゃいま
しょう！

使う言葉で変わる
心と体。「もう89歳で
す」を「まだまだ89歳
です」に変える。語尾
を上げて話そう。語
尾につく魚“タイ”、”タラ”を”マス”に変える。

今まで聞いたことがある話でも、マジックを見ながらだと心に残
る。福話術で笑いながらだと意識の中に入ってくる。うさぎが空
を飛び、あひるに変身するマジックに大喝采。

マジック・福話術ショーのあとは、美味しいかつサンドを食べて
感想を話し合い、楽しい時間を過ごしました。法人会のことも
比田井地区長がしっかりとＰＲしました。

参加者の笑顔が沢山見られた素晴らしい研修会でした。

使う言葉で前向きに。福話術ショー！

第5・6ブロック合同研修会
平成29年3月17日（金）　於：滝野川会館

七福神と豆富料理で開運

下谷七福神めぐり
平成29年2月18日（土）　

副委員長

大石 隆太郎

厚生事業推進委員会

笹乃雪にて記念撮影恵比寿神の不動尊でガイドさんの解説を聞く。

後方までぎっしり。満員御礼 「使う言葉で心と体が変わりますよ！」ぜひ皆さんも始めましょう

第5・6ブロック担当関根副会長

最後の寿老神元三島神社は長い石段…。

福話術とマジックで会場を沸かせた齋藤和文氏

阿部 花山
第20地区幹事
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都内で最も苦
手な新宿駅に途
中で待ち合わせ
た四人で下車。
改 札口を出て、
ほどなく先を歩い
ていた三人を見
失い、私と宮澤
さんの 二 人は、
本日の会場であ

る京王プラザのクロークにて合流。ヤレヤレです。平成29年3月
14日「東法連女性部会連絡協議会」が開催されました。熊﨑

恵美子会長に依る開会の挨拶に始ま
り「税に対する絵はがきコンクール」
選考結果発表。応募作品が二万件
を突破し、アイデア溢れる素晴らし
い作品が数多く寄せられ、次代を担
う小学生に「税の大切さ」や「税の果
たす役割」を学んでもらう重要な取り
組みとして各地に広がりをみせている
とのことです。

48作品の中から7点の作品が、表
彰されましたが、一位となった作品は、
大人でも考えつかない発想力、色彩
力、表現力との評価がありました。

立春を迎えたとは
いえまだまだ冷え込
む寒空の中、西ヶ原
の「国立印刷局」前
に水越会長を含め総
勢20名が集合し、工
場見学会を行いまし
た。地元にありなが
ら、なかなか簡単に
は見ることのできない
印刷局を今後の租税
教育活動の参考にな
ればと青年部会が主催・企画したものです。

むろん場内はセキュリティがとても厳しく、敷地内に入る際も
手荷物検査、館内でもスマホなどの撮影物はすべてロッカーへ。

見学のコースと時間割り
もとても厳しく管理されて
いました。そんな中、遠
目ではありましたが刷り上
がったばかりの1シート20
面が付く1万円札の束を
目にしたときは圧巻…とい
うより非現実的な世界に
迷い込んだような、そん
な感覚でした。

生命の輝きは、税から生まれる。人
間にとってなくてはならない、空気、水
のような捉え方なのでしょうか。どの作品
も力作揃いで選考の先生方の大変さが
伝わってきました。

次に講演会「女性が自分らしく生きる
為に」と題して女優であり、タレントであ
り、ビーズ刺繍作家でもある秋川リサ氏
を迎えての講演。

お話はお母様の介護生活、認知症を患い徘徊を繰り返し介護
認定が進み、24時間目が離せなくなり特養を申請してもままなら
ず、お金の掛かる施設に預けざるを得なかった現実等々。その
お母様は昨年亡くなっていますが、人は必ず死を迎えなければな
らない。これだけは生物全てに与えられた平等な権利。簡単に
は終わりを迎えられない現実。お母様の介護を通し、学び、ご自
身の最終章は、すべてお二人のお子さんに伝えてあるそうです。

少し暗くなった気持
ちを120点の絵はがき
作品が展示されてい
る会場に移し、気持
ちを切り替え、出席
者全員と乾杯。和や
かなひと時を過ごし、
迷うことなく帰路に着
きました。

ご存知の方も多いでしょうが、「国立印
刷局」は紙幣をはじめ、印紙や証紙、切
手、パスポート、官報などの印刷物を印刷・
製造しています。紙幣を作るための技術
や作業工程は言うまでもありませんが、国
立印刷局ではお札用の製紙からインキ製
造、印刷・加工製本、ヤレ紙の処理まで、
全ての工程を印刷局の工場内で行ってい
ることに、とても驚かされました。

外注として作業を外へ出すことは一切ないそうです。確かに
お金が民間で作れたらおかしなことになりますよね。ちなみに硬
貨は「造幣局」で製造されていますので、ここ西ヶ原工場では造
られていません。

今回の見学会は、今後の租税教室や見学会など青年部会の
活動を行うために大いに参考となり、新事業の手応えを感じました。

 

絵はがき受賞作品に囲まれて！

平成28年度 東法連女性部会全体連絡会議
平成29年3月14日（火）　於：新宿 京王プラザホテル

もっと見たかった！ 聞きたかった！ お札造りの現場

印刷局見学会
平成29年2月21日（火）　於：国立印刷局

貴重な工程を見学
お札をバックに
記念撮影

会場入口にて

会場内の様子

講師の秋川氏

王子法人会より代表作品

神妙な面持ちで説明に聞き入る

岡㟢 祥子
副部会長

夢の一億円を手に

常任幹事

橋本 修一
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 王子税務署からのお知らせ
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 北都税事務所／ハローワークからのお知らせ 
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 地区ブラ  第8地区

第8地区を縦に走る旧岩槻街道。その通りにちょ
こんとある高さ5mの富士塚、通称「お冨士さん」が
今回の舞台です。ここ十条お冨士さんでは、富士
山から岩や石、土などを運んで築山したとされ、塚
には供養塔、記念碑、石祠、鳥居、水盤、狛犬な
ど34基が建てられており、遅くとも天保11年（1840年）
には富士塚として利用されていたと記されていて、塚
全体が北区の有形民俗文化財に指定されています。

2013年に世界遺産に登録された富士山、その信
仰は古代にまでさかのぼり、17世紀には富士講が誕
生したともいわれます。江戸時代になり旅行が流行
しますが、当時富士山へ行くとなると片道約3日、往復の費用として今の
通貨で10万円近くもかかるということで、なかなか庶民が富士山詣でに行
くことはできません。そんな人たちのために、各地で小山の頂上に祠を
建て、富士山に見立ててお参りをしたといわれています。そんな富士塚
は都内23区61ヵ所に今も残っています。

地域で愛され活気に溢れるお冨士さんの大祭

▶威勢のいい声が
響く境内。

▲毎年、たくさんの
人出で賑わいます。

地元十条を見守る小さな石祀 石碑が立ち並ぶ

さて、十条冨士講では富士山の開山7月1日にあ
わせて、毎年6月30日と7月1日の両日に大祭が執り
行われます。その規模は、都内富士塚の中でも随
一といわれています。塚北側のフジサンロードには、
飲食を中心とした露店が200店あまり出店され、毎
年延10万人の人で賑わいます。地域に愛されてい
るお冨士さんですが、旧岩槻街道の拡幅工事に
伴い、参道にあたる階段が移動しセットバックされる
とのこと。大祭にて、今の姿のお冨士さんを見られ
るのは今年が最後かもしれません。ぜひ今のお冨
士さんを目に焼きつけるためにお出かけください。

“お冨士さん、いつもありがとうございます”

静粛な佇まい 十条お冨士さん位置図
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 本部 · 地区だより  

サイクロンZさんのモヤモヤマジックショー

聞き手にも熱が入ります。

大和産業（ハイマー総輸入元）代表の安達二葉子氏（会員）を講
師に迎え、実体験を踏まえたドイツでの生活や文化、日本人との
違い等についてお話を伺いました。その後はおいしい寿司と楽し
いゲームで懇親を深めました。

第8地区新年研修会「ドイツ四方山話」
平成29年1月26日（木）　於：竹寿司

山海亭での交歓会

第6地区交流会

今回の第6地区の交流会は、地元北とぴあで行われる「北区第9演奏
会」を鑑賞することとなりました。
オーケストラに加えて、合唱隊の中には地域の方々も多数参加されて
おり、大変楽しく素晴らしい時間を持つことが出来ました。
演奏会終了後に同じ北とぴあの17階山海亭で会食。夕暮時の富士山

をバックに、こちらもまた楽しい交歓会となりました。
今後も北区の諸事業に協力する形をとりながらの交流会を考えていけ
ればとの意見も出ました。

平成28年12月11日（日）　於：北とぴあ さくらホール・山海亭

王子優申会 新春講演会・新年賀詞交歓会
平成29年1月19日（木）　於：上野精養軒

第一部の新春講演会では王子税務署遠山署長に『財政の現状と
税務行政の課題』についてご講話いただき、第二部の新年賀詞交
換会ではお笑い芸人でマジシャンでもあるサイクロンZさんのモヤ
モヤマジックショーで賑やかな会となりました。

第17地区新年会
平成29年1月26日（木）　於：華興

今年は19名の参加者で新年会を開
催致しました。
今年度入会してくださった公益財団
法人中央温泉研究所から2名様のご参
加を頂きました。関根地区長の挨拶 新入会の中央温泉研究所様
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清水部会長のご挨拶

源泉部会新年賀詞交歓会

2月の研修会は「確定申告について」の内容で、王子税務署個人
課税第一部門上席の小林様よりご説明頂きました。
続いて新年賀詞交歓会に移り、清水部会長の新年の挨拶の後、
水越会長、遠山署長よりご挨拶頂き、賑やかに懇談会が行われま
した。

平成29年2月8日（水）　於：北とぴあ

市販の味噌とは一味違うでしょう。

赤羽地区合同味噌作り講習会

2月25日（土）に赤羽地区（10・11・13・14・15地区）合同で15名
の方々にご参加いただき『味噌作り講習会』を、赤羽文化センター
にて開催いたしました。
初めて参加下さった方や、ベテランの方々が集まり、失敗談や
成功の秘訣など楽しくお話ししながら仕込みました。
出来上がりが楽しみです。

平成29年2月25日（土）　於：赤羽文化センター

租税教室
平成29年2月24日（金） 於：王子第5小学校
平成29年3月 3 日（金） 於：桐ヶ丘中学校
次代を担う児童・生徒に対し、社会生活

における税の意義や役割について理解を
深めてもらうための租税教室。今年は、王
子第5小学校・桐ヶ丘中学校にお邪魔しまし
た。税理士会の講師による授業後、租税教
室用の法人会グッズを全員に配布しました。王子第5小学校 桐ヶ丘中学校

河村委員長の挨拶

共益事業推進委員会

今年度最後の共益事業推進委員会が開催されました。
会員増強運動進捗報告と最終目標に向けて、河村委員長より
最後のお願いがありました。その後の意見交換会では情報が共有
できました。

平成29年3月2日（木）　於：北とぴあ 16F 天覧の間

また行きたい!! 欲張りなツアーは大盛況。

第19地区春の南房総めぐり

地区60周年記念事業の一環として、春間近の南房総へ、33名
の参加者で行ってきました。首都高からアクアラインに乗り、館山
道へ。昼食は海鮮料理に舌鼓。各自お好みで魚介を焼いて食べ
られる人気の浜焼きは新鮮でおなかも大満足。おやつタイムは
いちご狩り。帰りは海上に映える夕焼けが美しいアクアラインの
海ほたるでお買い物。
様々な場所で春を感じられた、充実のバスの旅でした。

平成29年３月11日（土）　於：南房総

勉強になりました！

洋食テーブルマナー研修（第8地区）

一級レストランサービス技能士の田中博氏を講師にお招きし、
ナイフ・フォークの使い方はもちろん、「レストランは予約してか
ら行くのが良い」など基本的な事を教わりました。フレンチのフル
コースもじっくり堪能でき、美味しくて、ためになった研修でした。

平成29年3月12日（日）　於：ホテルラングウッド「ベルティナ」



テーマは自由です。
採用された方には

もれなくクオカードを贈呈。

右 記 のQRコ ー ド
よりアクセスして
キツネ通信をお読
みいただけます。

Androidの場合はAndroidマーケットから
PDF読取り用アプリをダウンロードして下さい。

（Adobe Reader 等）

スマホでキツネ通信
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https://www.oji-hojinkai.or.jp/
kitakitsune/

6月5月

春といえば〝桜＂。私は、桜の季節を迎えると、真っ先に新たな〝出会い〟を思い浮か
べる。お花見と団子ではなく。いや、本当に。もちろんお酒でもなく。
桜の季節、駅では定期券の購入に列ができ、真新しいスーツや制服に身を包んだ人
たちが電車の乗り換えに手間取る様子が見て取れる。そのような姿を見て『この人達
にはたくさんの新たな出会いが訪れるのだな』と思いながら、駅の外に出る。そして、
満開の桜が目の前に広がっている様子に〝桜と出会い〟を連想する。私の周りでも新た
な出会いが生まれ、そこから日々新たな考え方やアイディアが生まれている。ただし、
新しいことだけではなく、先輩方からたくさんの大切なこともしっかりと受け継いで
いる。若干の余計なこともまた同様に。
この度、編集後記を書くにあたり、そのようなことを思い浮かべると、法人会の場
と重なって感じた。私は、法人会というのは新たな出会いの場であると思っている。
法人会での活動や会員同士の付き合いを通じて、仕事上関連のある人との出会いも
生まれるだろうし、反対に普段であれば全く出会わないような人との出会いもある。
その中で、新しい発見も生まれ、また、良き伝統や地域の歴史を教えてもらうことで
自分にとっての財産となる。そこに法人会の魅力を感じている。
そのようなことを勝手に考え、桜の季節と勝手に重ねながら、今後も広報委員会で
の活動を通じて、新たな出会いや情報交換の手助けになっていきたいと改めて思った。
私の中で毎年訪れ、悪しき伝統となっている目と鼻の猛烈なかゆみを感じながら。

  第6回通常総会  
日時／平成29年6月16日（金）15時30分～

生活習慣病健診
自分自身の定期点検してますか？

日時／平成29年6月 19日（月）
 22日（木）・23日（金）
 24日（土）・26日（月）

読者投稿大歓迎

Y.H .広報委員

王子法人会ホームページアドレス https://www.oji-hojinkai.or.jp/

2（火）監査会

8（月）第7地区総会・研修会

9（火）正副､常任理事､監事会

10（水）第3地区総会・研修会

10（水）源泉部会役員会

11（木）第14地区総会・研修会

11（木）第1地区総会・研修会

12（金）決算理事会

15（月）第19地区総会・研修会

16（火）源泉部会第6回定時総会

17（水）第4地区総会・研修会

2（金）女性部会第6回定時総会
13（火）決算法人説明会
13（火）青年部会常任幹事会
16（金）第6回通常総会
19（月）生活習慣病予防検診
20（火）実務講座（法人税編）
21（水）実務講座（消費税編）
21（水）女性部会常任幹事会
22（木）生活習慣病予防検診
23（金）生活習慣病予防検診
24（土）生活習慣病予防検診
26（月）実務講座（源泉税・地方税編）
26（月）生活習慣病予防検診
27（火）理事会

17（水）第8地区総会・研修会

18（木）第16地区総会・研修会

18（木）決算法人説明会

19（金）女性部会常任幹事会

19（金）新設法人説明会

22（月）第6地区総会・研修会

23（火）第15地区総会・研修会

24（水）第10地区総会・研修会

26（金）第20地区総会・研修会

29（月）第22地区総会・研修会

31（水）第23地区総会・研修会

実務講座
納税知識・情報の収集とスキルアップ

日時／平成29年6月 20日（火）（法人税編）
 21日（水）（消費税編）
 26日（月）（源泉税・地方税編）
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